

Football/Finale du championnat féminin de la Ligue de l'Estuaire, édition 2017

O'Mbilianzambi conserve son titre

PSNB

Libreville/Gabon

AVANT le terme de la saison, qui sera marqué par les finales du tournoi dit "Le trophée des champions" ce mercredi 26 juillet, la Ligue de football de l'Estuaire (LFE) a organisé la finale du championnat féminin provincial dimanche dernier au stade de l'INJS, qui s'est jouée entre Missile FC et O'Mbilianzambi.

En présence des membres de la Ligue, en tête desquels, le secrétaire général, Sadrick Essono MOUNGUENGUI, du vice-président du bureau sortant, Serge Hamed Mombo, candidat à la prochaine élection du bureau de la LFE, des invités de marque et d'un public acceptable...

Sur le terrain, après le coup d'envoi, les joueuses des deux clubs se lancent tout de suite à l'offensive. L'enjeu est celui de remporter le titre de champion de l'Estuaire, édition 2017. Les filles de Sibang de l'OM, détentrices de cette épreuve, prennent le match à leur compte avant de trouver le chemin des fi-



Photo : Prospère Sax Nzé Bekalé

Zenabou de Missile FC pressée par une adversaire.

lets, par son attaquante, Diane Angue Mba (22e), 1-0. Poussées par leurs supporters, les militaires de Missile FC, font preuve de maladresse. A l'exemple de Nelly Betoughe (28e, 38e) et Reine Edzoumou (41e).

L'OM manque aussi de marquer un second but par Cirielle Bouanga. Mi-temps : 1-0. De retour des vestiaires, Missile FC veut à tout prix revenir au score face un adversaire bien regroupé dans sa défense dirigée par

Pauline Angue Eya (désignée meilleure joueuse de la saison). Comme sur cette action du milieu de terrain de Missile FC, Zenabou Bibia Anong, qui prend de vitesse deux adversaires avant de se faire contrer à la dernière minute par

Flora Bouiyi (68e). A vingt minutes de la fin de la partie, le match s'anime et devient plus physique que technique. Missile FC continue à accentuer un pressing haut, avec cette tête de Zita Babong qui passe à côté de la cage gar-

dée par Kady Maroundou. Mais l'OM ne rompt pas. En dépit des ces offensives menées de part et d'autre, le résultat de la rencontre restera inchangé jusqu'au coup de sifflet final de la directrice de la partie, qui voit O'Mbilianzambi conserver son titre de champion de l'Estuaire acquis la saison dernière. Score final : 1-0.

A noter que les deux formations ont écarté en demi-finales, Mwinda (6-1) pour Missile FC et Tristar (3-1) pour l'OM.

Les équipes :

Missile FC : Valérie Mbeang, Astride Oye Ondo, Elsa Betoughe, Léopoldine Abanga, Zita Babong, Doris Wassende, Cheronne Bibigas, Chimène Koumba (cap), Nelly Betoughe, Reine Edzoumou, Zenabou Bibia Anong. Entr. : Jeanine Moussavou.

O'Mbilianzambi : Kady Maroundou, Livin Moukagni, Diane Angue Mba, Elvana Minkué, Vanessa Sedieu (cap), Flora Bouiyi, Pauline Angue Eya, Cirielle Bouanga, Nancy Abedang (Christie Oguiama), Stella Benga (Fiscilia Mandoukou), Audrey Obanga. Entr. : François Amégasse.

Ce qu'ils en pensent

Jeanine Moussavou, entraîneuse de Missile FC : « Pas trop déçue. L'OM est non seulement un adversaire que nous connaissons très bien, mais aussi un adversaire de taille de ce championnat de l'Estuaire. Pour cet après-

midi, cette équipe était prenable. Mes filles ont mouillé le maillot mais la chance ne nous a pas souris. Nous allons nous préparer pour la saison prochaine. »

François Amégasse, entraîneur de l'OM : « Un

peu de joie, même si mes filles n'ont pas réalisé ce que j'attendais d'elles, hormis le résultat sur l'aire de jeu, et connaissant leurs qualités. Elles n'ont pas su poser le jeu comme on le fait souvent. Ça n'a pas été facile car l'adversaire nous a causé

d'énormes difficultés. Pour avoir déjà remporté le titre la saison dernière avec l'ancien staff technique, j'ai pris ce club cette saison. Je n'ai fait que continuer le travail très laborieux que ce dernier a laissé. »

Photo : Prospère Sax Nzé Bekalé



Jeanine Moussavou.

Photo : Prospère Sax Nzé Bekalé



François Amégasse.

PSNB

Football/Ligue de l'Ogooué-Maritime/Stage pour minimes et cadets

Une initiative louable



Photo : JP Allongo

Les cadets de la Ligue de football de l'Ogooué-Maritime.

J-P. A

Port-Gentil/Gabon

DANS l'optique de la mise en œuvre d'un fichier provincial des joueurs minimes et cadets susceptibles de faire partie des Panthères du Gabon,

notre équipe nationale, la ligue de football de l'Ogooué-Maritime organise depuis lundi, à l'annexe du stade Michel-Essonghe de Port-Gentil, un stage qui regroupe une quarantaine de jeunes minimes et cadets, qui sont issus de différentes équipes affiliées à la



Photo : JP Allongo

Ici, les minimes avec leurs encadreurs.

ligue provinciale. Ce stage, qui prendra fin samedi prochain, sera ponctué par deux rencontres. La première opposera la sélection des minimes et L'Olympique de Mandji, qui a été sacré champion en minimes. La seconde mettra aux prises la sélection cadette et Dynamo FC,

champion provincial chez les cadets. Selon le directeur technique provincial, l'ancien international gabonais Joël Minko alias "Suzuki", qui supervise le stage en présence du président de la ligue, Dieudonné Ndoumbou Likouni "Diego", il ressort que pour ce qui est

des rencontres de samedi pour la fin du stage, les formations de l'Olympique de Mandji et Dynamo FC sont libres de se renforcer si elles le souhaitent. A noter que les minimes sont supervisés par les entraîneurs Bertrand Mbendzé et Fred Mouka-

gni, alors que les cadets de leur côté sont encadrés par Francis Gnama et Joseph M'paye. Par contre, les gardiens sont à la charge d'Alban Guirot et Lambert Boubendjé Kindji, qui sont les techniciens locaux commis pour ce stage.

Bon à savoir

Omnisports

Le ministère de la Jeunesse et des Sports et l'Association Yori invitent les femmes à participer massivement à la dernière session de la deuxième phase du Libreville Fitness Tour, ce samedi 29 juillet 2017, de 8 heures à 11 heures, au stade de Nzenzeng-Ayong. Les kits étant de nouveau disponibles, les inscriptions et la distribution se feront ce jeudi 27 et vendredi 28 juillet de 8 heures à 18 heures dans les jardins de Gabon Télévision.

Football

Réunion de travail entre les clubs de première et deuxième divisions au siège de l'AO CMS sis à Montagne-Sainte, ce jeudi 27 juillet à partir de 14 heures.